
Пролетарии м а х  етрт, шщтяЛгш!
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КОММУНИЗМА

Орган Ангарского городского комитета Коммунистической партии 
Советского Союза и городского Совета депутатов трудящихся

Трудящиеся Ангарска единодушно одобряют решения 
сессии верховного Совета СССР

№ 41 (9 4 5 ) Воскресенье, 6 апреля 1958  года! Цена 15 кош

Решение сессии принято с боль
шим удовлетворением в коллекти
ве 7-го стр-ойрайона.

В беседах и политинформациях 
агитаторы особое внимание уделя
ют одностороннему прекращению 
испытаний атомного оружия. Эк
скаваторщики тт. Гальян, Зверев, 
бульдозерист т. Резничшко и 
другие в беседах с агитаторами

выражали благодарность партии и процента. Со знанием дела рабо- 
прашительству за мудрую внеш- тают слесари Сергей Васильевич 
нюю политику, за инициативу в Жилкин, комсомолец Станислав 
делах, затрагивающих интересы. Утунет, 
всего прогрессивного человечест-

В е р е г ш ч е с т ь
с в о е г о го р о д а ,

—Ожуда вы?
—Из Ангарска.
Такой ответ везде произведет 

впечатление. С уважением по
смотрит на ангарчанина москвич, 
с любопытством расспросит о 
юном сибирском городе житель 
Крыма. Рижане и киевляне, жи
тели Севера и Юга — все ныне 
знают, что такое Ангарск, что та
кое сегодняшняя Сибирь. Моряки 
парохода «Ангарск» с гордостью 
показывают за рубежом альбом с 
видами юного города, подаренный 
экипажу ангарскими комсомоль
цами. Ангарск славят в своих 
творениях фотографы и поэты. 
Гордым именем «чудо-город» на
рекли его писатели а журналис
ты. Ангарск — это социализм 
сегодня. И не из бахвальства гор
дятся советские люди Ангар
ском, — это гордость за великие 
творческие силы всемогущего со
циалистического строя, за Совет
скую Отчизну, широким шагом 
шагающую к коммунизму.

Большое счастье жить в таком 
городе. И это не преувеличение. 
Священное деда ангарчан — бе
речь честь своего юного города. 
Пусть все, кто побывал в Ангар
ске, говора» не только о новых 
кварталах, опоясанных изумруд
ным кольцом т а м ,  но и о доб
рых традициях юного Ангарска, 
о культуре города, о чутких и 
приветливых людях — ангарча- 
нах. Честь города — это обшир
ное понятие. Это и честь фабрич
ной и заводской марки ангарских 
предприятий. Мы за то, чтоб для 
жителей любого уголка страны 
слова «Сделано в Ангарске» бы
ли равносильны высшей оценке: 
«Сделано отлично!».

Производственник, строитель, 
работник народного просвещения, 
врач, пионервожатый! Знай, все 
хорошее, что содеял ты на своем 
поприще, все новое, что внедрил 
ты в жизнь, все славное что ста
ло традицией в твоем коллективе, 
на твоем предприятии, в учреж
дении, — все это самым прямым 
образом влияет на облик города, 
все это —  оружие в борьбе за 
его честь.

Светел, опрятен внешний вид 
Ангарска, но его нужно беречь, 
сохранять, за ним нужно по-хо
зяйски ухаживать. Чтоб стала 
нетерпима грязь, мусор, надо, 
чтоб у каждого болело сердце при 
виде безобразий. Окурки, мусор,

заполняющие гладкий асфальт, 
небрежное отношение к зеленым 
насаждениям, варварское обраще
ние со всем, что составляет бла
гоустройство- города — штакет
ником, скамейками, палисадни
ками,—все это не должно быть 
терпимо. 3— 6 миллионов рублей 
ежегодно тратится в нашем горо
де на озеленение. Н» есть у нас 
еще люди, которые не берегут зе
леные насаждения. Массу акаций 
высадили в прошлом году на пло
щади Ленина. Но их душистый 
аромат вряд ли услышат нынче 
ангарчане: от акаций почти ни
чего не осталось. 76-й квартал— 
аовый, но новоселы успели 
«постараться»: ггочтги весь шта
кетник в квартале перебит. А что 
делается летом в сквере у кино
театра «Победа»? Тяжелые тум
бы свазами для цветов, чугунные 
скамешси и те покалечены. А по
резанные сиденья в трамвайных 
вагонах! А как обращаются зри
тели с мебелью во Дворце куль
туры? Разве это допустимо! Нет, 
дело вовсе не в этом, что анчар- 
чане якобы малокультурные лю
ди. Это кто-то не дорожит честью 
города, не считается с порядками, 
не ценит труд человеческий. Если 
мы не будем проходить мимо, 
если каждый будет считать своим 
долгом — пресечь нарушителя 
порядка, позорные явления будут 
изжиты.

Молод город, свежи fro черты, 
и не напрасно считают люди, что 
и жители здесь живут молодые 
духом, высоко моральные, честные 
и чистые. Да, такой город обязы
вает бьггь и морально опрятным, 
культурным, вежливым, обходи
тельным. Нельзя терпеть хама в 
трамвае, грубияна у прилавка, 
пьяницу в общественном ме
сте- Родители прислали письмо в 
редакцию, в котором с болью рас
сказывают, что на школьных ве
черах в 10 и 17-й школах блуж
дали нетрезвые люди, наводя 
страх на ребят. Вместо хороших 
вечеров со школьной самодеятель
ностью, выступлениями учащихся 
и т- д. администрация школ устрои
ла беспросветные танцульки. А 
каж ведут себя в общественных 
местах некоторые учащиеся школ 
трудовых резервов! Они скверно
словят, вызывающе разговарива
ют со взрослыми.

9  апреля 1 9 5 8  г. в 18 час. 3 0  м ин . 
в акт о вом  зале  

ст роит ельного т е х н и н ум а
сост оит ся

третий городской 
слет рабкоров

В столовой № 10, что возле 
рынка, не один плакат воспре
щает распивать алкогольные на
питки, а вот взять за ворот 
пьяницу и удалить его из 
общественного места здесь не
кому. Во всех этих заведениях на
до силами милиции, бригадмиль- 
цев, общественности навести по
рядок, чтоб они не позорили наш 
город, не создавали о нем прев
ратное впечатление.

Пусть каждый производствен
ный, школьный, учрежденческий 
коллектив считает своим долгом 
смолоду беречь честь юного Ан
гарска и рассматривать все фак
ты аморального поведения, нару
шения общественного порядка, 
нечеловеческого отношения к лю
дям, равнодушия к своему делу, 
халатности и распущенности с 
большой, общественной точжи зре
ния: тому, кто не хочет беречь 
честь города,— нет места в Ангар
ске. Честь Ангарска, города род
ного, превыше всего!

ва.
Одностороннее запрещение ис

пытаний атомного оружия Совет
ским Союзом еще больше разобла
чает лживую политику США в 
вопросах разоружения.

—На это решение,— заявляют 
рабочие бригады т. Перетолчи- 
на, —  мы ответим своими хоро
шими и отличными показателями 
в предмайском социалистическом 
соревновании.

Ё, Булаев.

☆ ☆ ☆
В красном уголке 9 дома 47 

квартала собрались рабочие и 
служащие 3-го домоуправления. 
С большим интересом они прослу
шали беседу секретаря цеховой 
парторганизации т. Захаровой о 
работе первой сессии Верховного 
Совета СССР пятого созыва.

Г. Яковлев.

☆ ☆ ☆

Коллектив пдаого цеха «Опец- 
химмашмонтажа» (начальник тов. 
Ёмельяненко) включился в со
циалистическое соревнование в 
честь 1 Мая. Передовые брига
ды, соревнуясь между собой, до
биваются все новых и новых ус
пехов. Ремонтируя аммиачные ко
лонны, бригада слесарей Ивана 
Петровича Каргоаина выполнила 
мартовское задание на 192,3

До двух месячных норм выпол
нили каждая из бригад тт. Горба
чева, Булдакова, работающие на 
ремонте аппаратуры высокого 
давления.

Цех изготовляет оборудование 
для строящегося Иркутского хо
лодильника. Здесь трудится 
бригада слесарей Василия Мат
веевича Алыпина. Применяя при
способления и оснастку своего 
изготовления, бригада вдвое пе
ревыполнила месячное задание. 
В этом немалая заслуга слесарей 
Николая Васильевича Гуманюк, 
Петра Вениаминовича Свержуно- 
ва, сварщика Алексея Белимова.

С хорошими показателями в 
труде закончила март бригада 
монтажников т. Черезова. На мон
таже аммиачной установки она 
выполнила задание на 198 про
центов.

Агитаторы проводят беседы по 
материалам первой сессии Вер
ховного Совета СССР пятого со
зыва. Коллектив цеха горячо 
одобряет решения сессии о реор
ганизации машинно-тракторных 
станций и об одностороннем пре- 
кращешии Советским Союзом ис
пытаний атомного оружия.

} В, Петров.

День нашего города
Новый спектакль 

Дворца культуры На
Драматический коллектив 

Дворца культурм осуществил 
постановку пьесы Ю . Яновского 
«Дочь прожу pop а », п осв я щенну ю 
вопросам воспитания молоде
жи. Коллектив работал над
спектаклем более двух месяцев. 
Постановщик — руководитель 
коллектива Б. Л . Чураков. 
Оформил спектакль плакатист 
В. Долгих. Он же по своим эс
кизам исполнил декорации и на
туре, В спектакле занято 23 
кружковца. Основные роли ис
полняют машинист Федор И ва
нов, заведующая лабораторией

Анна Ивановна Алятина, инже
нер-химик Ирина Катаева, ин
женер-конструктор А за  М ель
никова, плакатист Вячеслав
Долгих и другие.

После премьеры коллектив
приступил к работе над пьесой 
Н. Вирты «Дали неоглядные», 
повествующей о подъеме сель
ского хозяйства в колхозной 
'деревне. Этот спектакль кол
лектив готовит к III городско
му фестивалю «Слава комсомо
лу!».

всю жизнь 
вместе

Выставка изобразительного искусства
В одной из комнат 2-й шко

лы в дни каникул была органи
зована выставка изобрази
тельного искусства. Множество 
репродукций русских и запад
не - европейских художников, 
резьба по дереву, литье из 
бронзы и чугуна, вышивка, из
делия из фарфора, хрусталь— 
все это любовно собрано кол-

дективом учителей школы №  2. 
Больш ая заслуга в устройстве 
выставки преподавателя рисо
вания и черчения Ш аровой 
Л . П., которая со вкусом офор
мила экспонаты, собранные у 
населения.

Проведенная выставка имеет 
большое познавательное и вос
питательное значение.

В теплый субботний вечер, 
когда «весна в окно стучится» 
и гонит зиму со двора, а та 
упорно не хочет уступать ей, 
и крупные пушистые снежинки 
слепят глаза, вьются вокруг 
дамп, рассеивающих свет на 
тротуары и мостовые, гости то
ропятся к столовой № 13 на 
комсомольскую свадьбу.

Под звуки торжественного 
марша цехового оркестра ре- 
монтно - механического завода 
поднимаются по лестнице мо
лодые супруги Дрок Иван, ин
женер «Кузбассетьстроя», и 
его жена Лида, кладовщица 
механосборочного цеха ремонт- 
но - механического завода. Ша
феры Хмаровский Франц Ни
колаевич, председатель пос- 
тройкома, и Юрий Натанович 
Миценгендлер, начальник меха
носборочного цеха, преподно
сят молодым хлеб-соль.

Когда молодожены и гости 
рассаживаются по местам, сло
во для поздравления предо
ставляется комсоргу «Кузбас- 
сетьстроя* Сбрунову Виктору.

—Дорогие наши Ваня-и Ли
да, — говорит он, — поздрав
ляем вас с законным браком, 
желаем дружной, счастливой 
жизни. Примите от нас в пода
рок телевизор.

От имени комсомольцев РМЗ 
выступает комсорг механосбо
рочного цеха Виктор Тарасов. 
Комсомольцы подарили ново
брачным никелированную кро
вать.

Произносятся тосты в честь 
счастливой невесты и в честь 
жениха. Веселей играй, ор
кестр! На этом празднике тан
цуют, смеются, шутят все!

Долго еще не смолкала му
зыка и веселье в столовой в 
этот вечер.

Мар я  счастье, дружбу и!лю- 
#©вь вам, дорогие товарищи!



Партийная жизнь

Активные пропагандисты идей марксизма-ленинизма
Группа общества «Знание», ко

торой руководит т. Протопо
пов В. В., в своем составе насчи
тывает 25 лекторов. З а  год—с фев
раля 1957 года по март1958 года— 
ими прочитано свыше трехсот лек
ций. Наиболее активно выступали 
тт. Чистилин П. В ., Чипчеев А. П., 
Сучков В. Е., Бедрышева В. Н., 
Ермолаев А. И., Переетова В. М. 
и другие. Например, т. Чистилин 
выступил с лекциями около 30 раз, 
более 20 лекций прочли тт. Чип
чеев, Бедрышева, Малаховский, 
Подгорный, Строганов, Сучков, 
Кашников. Свыше 10 лекций про
читали тт. Ермолаев, Зыков, Пе- 
рестова. В группе нет людей, со
вершенно не выступающих с лек
циями.

Ряд лекторов группы известен 
не только в наших коллективах, но 
и за их пределами. Во многих мес
тах горлда и его предприятий вы
ступали тт. Строганов, Сучков, 
Кашников, Левин и другие.

Важно отметить, что качество 
прочитанных лекций всегда было 
хорошим. И это не случайно. Все 
лекторы группы серьезно работа
ют над собой. Тт. Переетова, 
Кашников, Сучков, Малаховский, 
Подгорный, Протопопов и другие 
учатся в высших учебных заведе
ниях. Тт. Зыков,Бедрышева, Стро
ганов недавно их окончили и упор
но работают над собой самостоя
тельно, специализируются.

Большинство товарищей уже 
приобрело профессиональную при
вычку накапливать нужные мате
риалы заранее, еще до начала 
подготовки текста лекции, упорно 
работать над текстом и перед вы-' 
ступлением. Так, члены секции меж 
дународной жизни следят за  сооб
щениями газет и радио, выписыва
ют журналы «М еждународная 
жизнь», «Новое время», «Совет
ский Союз», регулярно читают 
журналы «Коммунист», «Агита
тор», «В помощь политическому 
самообразованию», блокноты аги
татора. Больш ая периодическая и 
фундаментальная литература ста
ла настольной для лекторов в их 
работе над новыми текстами лек
ций.

Подготовка новой лекции —дело 
нелегкое. Она стоит многих выход
ных дней и свободных, от работы 
вечеров, Тов. Сучков, например, 
прежде чем прочитать лекцию ме
дицинским работникам «О меж ду
народном положении»,глубоко ра
зобрал и усвоил многие вопросы 
развития экономики и жизни стран 
Латинской Америки, Африки, 
Азии. Он не только анализировал 
данные об этих странах, суммиро
вал сообщения о том, что таад про
исходит, какие процессы соверша
ются, но и познокомился с их исто
рией. И лекция получилась доход
чивой и убедительной по форме, 
глубокой, политически острой по 
своему идейному содержанию.

Тщательно и всесторонне' гото
вятся к каждому выступлению 
тт. Чипчеев, Малаховский, Чис
тилин, Ермолаев, Каракулев и 
многие другие члены группы об
щества.

Сейчас в портфеле группы 40 
лекций по различным отраслям 
знаний. Тематика разнообразна: 
«М еждународное положение»,«Ки
тай сегодня», «Иркутская область 
за 40 лет», «Вооруженные Силы 
СССР на защите завоеваний Ок
тября», «Октябрьская революция 
и торжество ленинской националь
ной политики», «Развитие науки и 
культуры за 40 лет», «Проблема 
разоружения — одна из насущных 
проблем современности», «Вечно 
живой Ленин», «Решения февраль
ского Пленума Ц К  КПСС — про
грамма дальнейшего крутого 
подъема сельского хозяйства» и 
ряд других.

В большинстве своем эти лекции 
обсуждались группой и были одо
брены. После их одобрили и слу
шатели,- Кстати, необходимо ска
зать, что группа 4 раза собира
лась на свои собрания. В одном 
случае обсуждала доклад предсе
дателя группы о работе и задачах 
лекционной пропаганды, в дру- 
Гвм — о семинаре лекторов-маж-

дународников при обкоме КПСС. 
Слушались на собраниях руково
дители секций молодежной, исто

рической.
Силами группы в честь 40-летия 

Октября был прочитан цикл лек
ций, сейчас группа готовится к 
активному участию в проведении 
ленинских чтений и вечеров-бесед 
о жизни и деятельности В. И. Л е 
нина.

Много сделано группой, многое 
делается сейчас. Но еще больше 
следует сделать в будущем.

Улучшение лекционной работы— 
насущная задача. Выборы в Вер
ховный Совет СССР и подготовка 
к ним вызвали активность лекто
ров и пропагандистов. Н а избира
тельных участках в эти дни у нас 
было прочитано более ста лекций, 
проведено свыше двух тысяч бе
сед с избирателями. Долг партий
ных организаций закрепить д о 
стигнутое и еще выше поднять 
уровень агитационно - пропаган
дистской работы. Перед группой 
поэтому стоят большие и ответст
венные задачи. Необходимо орга
низовать. широкое разъяснение ре
шений 1-й сессии Верховного Сове
та СССР пятого созыва, более^, ак
тивно пропагандировать боевые 
традиции ленинского комсомола, 
вопросы внешней и внутренней го- 
литики Коммунистической партии 
и Советского правительства.

Группа общества решит эти з а 
дачи, если настойчиво будет ус
транять имеющиеся недостатки. А 
они имеются и тем более заметны 
потому, что в целом группой про
делана большая и плодотворная 
работа.

Именно об этих недостатках и 
говорили члены группы общества 
на отчетно-выборном собрании, 
состоявшемся 22 марта.

После доклада т. Протопопова 
выступили в прениях тт. Кашни
ков, Подгорный, Строганов, Суч
ков, Мамиконян, Малаховский и 
другие. Все они подчеркнули и 
выделили в своих выступлениях 
не достижения (они сами говорят 
за себя), а то, что позволит рабо
тать еще лучше. Это недостаточ

ная помощь лекторам, отсутствие 
роста рядов группы за счет прие
ма новых людей (только на по
следнем собрании рекомендовано 
к принятию 5 человек). Н адо ого
вориться, что группа использова
ла силы товарищей, способных чи
тать квалифицированные лекции 
(тт. Братющенко, Воробьев, Н и
китин, Речкин. Падалко, Ники
тенко и другие), но не позаботи
лась своевременно вовлечь их в 
общество по распространению по
литических и научных знаний.Ма- 
ло читалось лекций по истории 
КПСС, на медицинские темы, об 
Уставах партии и комсомола.

Выступающие на собрании вы
сказали свои критические замеча
ния и в адрес правления Ангар
ского отделения общества.

Так, т. Кашников рассказал о 
том, что секретарь правления 
т. Митрошкина предупредила его1 
о чтении лекции за несколько ча
сов до выступления.

—Лекцию я прочитал, задание 
выполнил, но, откровенно говоря, 
был недоволен собой, а еще боль
ше тем, что согласился. Нельзя 
так организовывать лекции,— з а 
явил он.

Говорили выступающие и о сла
бой помощи лекторам со стороны 
правления Ангарского отделения, 
и о том, что в группе, которой 
руководит т. Протопопов, еще не 
видели председателя правления 
т. Оречкина, и что для группы на
до иметь бюллетень Всесоюзного 
общества «В помощь- лектору», 
методическую литературу, на
глядные пособия.

Итоги работы группы общества 
за прошедший год убедительно 
говорят о том, что еще многое 
можно сделать с целью улучше
ния лекционной пропаганды среди 
трудящихся. И есть все основа
ния рассчитывать, что лекторы 
группы впредь будут активными 
носителями и пропагандистами 
идей марксизма-ленинизма, людь
ми настойчиво распространяющи
ми политические и научные зна
ния.

И. Натрусный.

)  О б з о р  |  
£ п е ч а т и  >

Когда редколлегия 
работает без актива

Рассказ 
о поездке

На днях в коллективе гаража 
теплоэлектроцентрали состоялась 
интересная беседа. Вернувшаяся из 
туристской поездки по Народному 
Китаю Мария Ивановна Леонтье
ва, начальник химического цеха 
ТЭЦ, рассказала о своих впечатле
ниях, встречах с китайскими 
друзьями.

туриста 
в Китай
Тов. Леонтьева рассказала о 

грандиозном строительстве, раз
вернувшемся в Китае, об успехах 
народного образования.

Слушатели остались очень до
вольны проведенной беседой.

И. Григорьев,
профгрупорг гаража ТЭЦ .

Перед нами первый номер стен
ной газеты «Дистиллятчик» — 
орган партийной и профсоюзной 
организации цеха № 43-44. Редак
тирует эту газету начальник уста
новки т. Кирцер. В состав редкол
легии вошли операторы тт. К оз
ловский, Неволин, старший опера
тор т. Кащеев, помощник опера
тора т. Селезнева. Читая газету, с 
первых строк можно понять, что 
она делалась в спешке, по прин
ципу: лишь бы заполнить пустую
щее место.

В первой колонке помещена по
здравительная новогодняя телефо
нограмма. Чуть ниже без заголов
ка — редакционная передовая. В 
ней рассказывается, что в 1957 го
ду коллектив добился больших ус
пехов. Были освоены и выдают
продукцию новые установки.
Вступила в строй битумная уста
новка. Результаты поистине ве
лики. Однако газета умолчала о 
самом главном—о людях, кото
рые принимали непосредственное 
участие в освоении этих установок. 
Не отмечены также, какие трудно
сти встречались в период освоения 
и как они преодолевались. Голое 
перечисление результатов ничему 
не учит. Дальш е рассказывается: 
«Проведены большие работы по 
экономии материалов, пара, воды, 
электроэнергии, снижены расходы 
щелочи». Кем проведены эти ра
боты, какая достигнута экономия?. 
Неизвестно. Вообще в газете не 
найдешь ничего об опыте передо
виков, о доде соревнования, о 
творческой мысли коллектива цеха. 
Заканчивается передовая общей 
фразой: «В новом году перед кол
лективом цеха стоят большие, 
важные задачи, с которыми кол
лектив, безусловно, справится». 
Отрадное намерение! Но каковы 
ж е эти «большие, важные задачи»? 
Передовая^стенной газеты об этом 
не рассказывает.

Со второй статьей, «О политико
воспитательной работе», выступил 
А. Ташлыков. И здесь автор отде
лался общими словами, не свя
занными с жизнью цеха. Он взял 
хорошую тему: «Что дает произ
водству сознательное отношение 
рабочих к своим обязанностям», 
но не раскрывает ее на примерах 
коллектива. Затем т.Ташлыков го
ворит: «Из сказанною  ясно, как 
велика роль политико-воспитатель
ной работы в цехе. Но в этом-воп
росе у нас имеется много недо
статков». Казалось бы, что автор 
сейчас начнет перечислять эти не
достатки. Однако этого не после
довало. В заметке нет ни одной 
фамилии. Автор пишет вообще, 
что агитаторы проводят беседы в

отрыве от жизни, что они не гото
вятся к беседам и сводят их к 
читкам газет. Д а  и в газете т. 
Ташлыков поступил не лучше: не 
подготовился и написал статью «в 
отрыве от жизни».

Третья заметка обращает внима
ние своим заголовком: «П рава и
материальное обеспечение». Треть 
этой статьи— о правилах страхо
вания. Затем речь идет об оплате 
больничных листков. В цехе за 2-е 
полугодие выплачено пособий по 
больничным листкам 78193 рубля. 
Однако автор заметки, председа
тель цехкома т. Клепиков, совсем 
не обеспокоен столь неблагополуч
ным положением с охраной труда 
в цехе. Он и не тревожится об 
этом. Чему учит эта заметка, к а
кие мысли она навевает?

М ало чем отличается и второй— 
последний в этом году —номер 
этой газеты, выпущенный 23 фев
раля. Здесь на полторы колонки 
передовая «40 лет Советской Ар
мии»,в которой ни слова не сказа
но о жизни цеха. Вторая — «За 
рентабельную работу цеха» (автор 
начальник цеха) и третья •— о ра
боте агитаторов (автор опять же 
секретарь партбюро цеха). Эти 
заметки, можно сказать статьи, с 
интересными заголовками, так же, 
как и в первом номере газеты, не 
конкретны, по содержанию очень 
поверхностны. Они не зовут лю
дей к живым делам. Цифр много, 
а опыта передовиков и деловой 
критики недостатков нет.

Публикуемые материалы в стен
ной газете чрезмерно велики. К аж 
дая статья занимает полностью 
колонку. Их трудно читать, стоя 
у газеты, и неинтересно.

Чтобы сделать газету целеуст
ремленной, интересной, привлека
тельной и содержательной, нужно 
привлечь больше рабкоров из чис
ла рабочих, передовиков и нова
торов производства. Долг партий
ной организации, членов редколле
гии — систематически работать с 
рабкорами, привлечь их к активно
му участию в выпуске каждого но
мера газеты. Вся работа редколле
гии долж на строиться по плану.

—Мы работаем без плана,—чис
тосердечно признается редактор 
газеты т. Кирцер,—его не намеча
ем и не обсуждаем.

Партийное бюро цеха забы 
ло, что повышение роли- стен
ной газеты, как боевого по
мощника парторганизации, по
вышение ее действенности, развер
тывание критики и самокритики 
снизу требует самого активного 
участия рабкоровского актива в 
работе стенгазеты.

ПУСТЬ ГОРИТ ЗЕМЛЯ 
ПОД НОГАМИ ХУЛИГАНОВ!

(С III городского слета членов БСМ и КАО)
кто он и  ТАКИЕ?

На слет во Дворец культуры 
собрались бригадмильцы и каовцы. 
Кто они такие? Это трудящиеся, 
те, кто днем стоял у станков, на 
строительных лесах. Но после тру
дового дня они находят время, 
чтобы помогать блюстителям по
рядка — нашей милиции. Это эн
тузиасты общественного порядка. 
Они никогда не пройдут мимо ху
лигана, не оставят без внимания 
безобразие.В нашем городе 25 
бригад содействия милиции, их об
разуют около 250-ти бригадмиль- 
цев. 21 бригада работает при уча
стковых уполномоченных. Есть 
бригады содействия милиции при 
отделе уголовк эго розыска, при 
ОБХСС, при детской комнате, при 
медицинском вытрезвителе.

Чем они занимаются?... Дело 
было в магазине №  25. Вор уже 
«сориентировался» и готов был 
провести очередную «операцию»: 
стянуть лисий воротник с прилав
ка. «Стой!»—властно сказал пре
ступнику сотрудник милиции Алек
сеев. Но тот изловчился и вывер
нулся. Н ад головой сотрудника 
взлетела рука с металлическим 
шаром. Еще мгновенье — и пре

ступник бы скрылся. Но вдруг 
кто-то ловким движением обезору
жил преступника. Теперь ему не 
уйти! Вор исподлобья посмотрел 
на непрошенного «партнера»: «Кто 
ты еще такой?» Подоспевшим во
время оказался бригадмилец Ав
деев. Правонарушителя доставили, 
куда нужно. Это был серьезный 
«любитель» лисьих шкурок: на
квартире задержанного было обна
ружено 39 меховых воротни
ков, костюм и другие укра
денные ценности. Преступник ока
зался «специалистом» по магази
нам. Все найденное в его кварти
ре было стянуто с прилавков...

Ж аркое лето. Много купающих
ся на Китое. Но на берегу одни за 
другими стали пропадать часы из 
одежды. Надо проследить, в чем 
дело. При попытке кражи винов
ник таинственных исчезновений 
часов был задержан. Это сделали 
тож е бригадмильцы Лисин и Ав
деев.

...Что-то этот гражданин не зн а
ком с правилами уличного движ е
ния. Незадачливый велосипедист 
доставлен в отделение милиции. 
Выяснилось, что это очень своеоб
разный лювнтель велоспорта: вело

сипед он угнал от магазина «Д ет
ский мир», пока владелец размыш
лял у прилавка, что бы купить де
тям. Задерж ал преступника бри
гадмилец Иван Кирильчук. На его 
счету только за 1957 год 50 задер
жанных нарушителей обществен
ного порядка, 8 хулиганов и 35 че
ловек, задержанных за мелкое ху
лиганство.

Вот как действуют бригадмиль
цы. Слет отметил хорошую рабо
ту Волпянекого, Догайды, Заики- 
на, Тетерюкова, Васильева, Мар- 
ущенко, Вендереса, Ермолаева, 
Кононенко, Константинова, Боже- 
домова, Гроуса, Серебрякова, Кис- 
кина и других членов БСМ. Их 
фамилии фигурировали в докладе 
секретаря ГК ВЛКСМ  В. Масало- 
ва. О них как о своих боевых 
помощниках с уважением говори
ли с трибуны слета сотрудники 
милиции. За год бригадмильцы за
держали 30 преступников, 58 на
рушителей общественного порядка, 
99— за мелкое хулиганство, 12— 
за мелкую спекуляцию, 85 наруши
телей паспортного режима.

Бригадмил — хорошая школа.

Обидно, когда некоторые прене
брежительно относятся к  членам 
БСМ.

—Агитировал я одного паренька 
в бригадмильцы, — рассказал на 
елгге руководитель БСМ т. Тетерю- 
ков,— но мать trq на меня руками

замахала: «Зачем это мой сын бу
дет вместе с милиционерами... что 
вы! Нет! Нет!. Паренек ос
тался не у дел, а через некоторое 
время он был задерж ан с группой 
преступников. Вот как мать «спас
ла» своего сына...

Нет, не всякий достоин быть в 
рядах БСМ. Случайных, нестой
ких людей БСМ не надо. А быва
ло порой, что и бригадмилец ока
зывался нарушителем. Хорош блю
ститель порядка!

—Мы проверили состав БСМ и 
недостойных исключили из бригад- 
мильцев,—сообщил на, слете на
чальник горотдела милиции т. Ви- 
чиков.—Сейчас в БСМ 232 чело
века. Это мало. А почему мало? 
Некоторые еще недостаточно зна
ют и понимают значение работы 
нашей милиции. Поэтому мы 
должны всемерно пропагандиро
вать роль нашей советской мили
ции — защитницы, интересов н а
рода, которая была создана на 
4-й день после Октябрьского пере
ворота.

KAO-Г Р У П П Ы  ОТВАЖНЫХ
Каовцы — братья бригадмиль- 

цев. Ш таб комсмольских активных 
отрядов был создан при ГК 
ВЛКСМ в июле 1957 года. Задачи 
каовцев те же, только руководят 
их деятельностью комсомольские 
организации. Каовцы деж урят при 
детской комнате, руководит этим 
постом десятиклассник юколы 
М  1 Журавле», Есть поет'КА©



ПИСЬМА Н А Ш И Х  Ч И Т А Т Е Л Е Й
Упорядочить padoiy тр я в а я

Раньше мы опасались опоздать 
на работу утром: трудно было
сесть на трамвай. Теперь наобо
рот, утром на работу добираемся 
беспрепятственно, а вот когда ра
ботаешь ®о вторую смену или 
третью, возникают транспортные 
затруднения. В 23 часа на оста
новках полно народу; все спешат 
на смену, но водителям трамвая 
до этого будто и дела нет. «Вагон 
идет в парк!»—раздается голос 
кондуктора, и люди продолжают 
ждать. Такая же картина после 
24 часов на остановках «РМЗ>\ 
«Управление». После душа при
ходится 20— 30 минут ждать 
трамвая, чтобы добраться домой. 
Интересно, бывает ли руковода-

С т рони и з  писем
Четко выполняет свои обязанно

сти управдомами Клаадия Никола
евна Каногорская. Она часто бы
вает на рабочих местах слесарей, 
дворников, проверяет -качество 
уборки. Чутко относится домоуп
рав к сигналам жильцов.

, К . Снегирев, 
дзорник.

☆ ☆ ☆
Жители 18 квартала очень до

вольны работой почтальона Ж да
новой. I азеты, журналы, пенсии 
доставляются аккуратно, не было 
случая, чтобы что-нибудь потеря
лось.

С. Графова.
☆ ☆ ☆

Собрание, посвященное приня
тию социалистических обяза
тельств в честь 1 М ая, состоялось 
в домоуправлении №  4 Ж КК. Ком
мунальники обязались привести в 
образцовый порядок территорию, 
ликвидировать задолженность по 
квартплате.

К. Генадьев.

БЕДНОЕ МЕНЮ

Столовая, находящаяся в доме 
9 47 квартала, перешла в другое 
ведомств'',* и сразу здесь измени
лись порядки. Меню очень бедно, 
колбаса, картофель, капуста — 
вот и весь аедатимезт блюд. Ста
кан чаю раньше в столовой стоил 
16 коп, а теперь почему-то — 
32 коп. Раньше работал буфет, а 
теперь его закрыли.

Г. Чирков.

тель трамвая тов. Попов или кто- 
нибудь из его помощников на ли
нии в ночное время?

А работа некоторых водителей 
и кондукторов в такое время нуж
дается в усиленном контроле со 
стороны администрации. Помимо 
того, что трамваев на линии бы
вает мало (что; может быть, от 
них и не зависит), бывают случаи, 
когда водитель не слушает сигна
лов кондуктора, трогает трамвай, 
когда еще не все пассажиры ус
пели сойти.

Надеемся, что администрация 
трамвайного парка примет необхо
димые меры к устранению подоб
ных недоразумений, и рабочие 
всех смен в любое время будут 
иметь возможность ездить на ра
боту и с работы-

Н. Затонский, А. Юдаев,
В. Малышев. Н, Русаков,

Л. Панкратова, рабочие пеха 
N  8.

Творческие работы пионеров
Во Дворце культуры с 1 апре

ля открылась творческая выстав
ка кружков Дома пионеров. По
сетители—взрослые и дети —по
долгу останавливаются у стендов. 
Вот группа ребят рассматривает 
экспонаты художественного выпи
ливания, их внимание привлекают 
чернильный прибор и бумажница.

Широко представлены работы 
рукодельного, кружка. Заслужива
ют внимания работы, выполнен
ные крестом ученицами 6 клас
са Рендареяко Тамарой (дорожкаJ  
и Дмитриевой Галей (сумочка для 
расчески), а также коллективная 
работа — столовый гарнитур, 
выполненный «белой гладью». 
Нравится посетителям детское 
платье, сшитое Вико! Исаевой.

Показали овое мастерство и 
юные художники. Нз работ круж
ка ИЗО выделяются натюрморты 
Лени Соболева (акварель) и Саши 
Пуждзна (карандаш).

Жители города могут увидеть 
фотографии знакомых мест строек, 
сделанные членом фотокружка 
Славой Авдеевым. Этим фотогра
фиям может позавидовать любой 
фотолюбитель.

Большое впечатление оставля
ют работы авиамоделистов. Перед 
нами семь моделей различных ти
пов и назначений. Вот как чайка 
распластал крылья планер, изго
товленный Алешей Пановым. За
гадочной кажется еще не закон
ченная радиоуправляемая модель 
гидросамолета с двигателем внут
реннего сгорания, работа Виктора 
Войтовича, с которой он готогит- 
ся выступить на областных сорев
нованиях авиамоделистов. Пред
ставили на выставку для обозре
ния свои работы и члены куколь
ного и кораблестроительного 
кружков.

М , Николаев.

g  первые в Ангарске в первый 
день весенних каникул в поме

щении Д ворца культуры состоялся 
вечер отдыха учителей. По пригла
шению коллективов учителей и 
горкома партии присутствовали 
на вечере представители шефству
ющих организаций. В полном сос
таве находился на торжестве кол. 
лектив учителей и воспитателей 
школы—интерната.

После короткого выступления 
заведующего гороно _ Михаила 
Александровича Губенко участни
ки художественной самодеятельно
сти учителей дали большой и ин
тересный концерт.

—Выступает сводный хор,—объ
являет конферансье — учительница 
десятой школы Ирина Григорьев
на Гаевая. Хор хотя и небольшой 
(всего 14 человек), но слушать его 
интересно. Сильные голоса участ 
ников, исполняющих «Киевский 
зальс», русскую народную песню 
«При долине куст калины», звучат 
слаженно. Зрители аплодируют
силовой г.аре акробатов тт Тере
хову и Русакову из семнадцатой 
школы, аплодируют учителю му
зыки и композитору Гринбергу, 
исполняющему на баяне «Песню 
сибиряка-строителя*, музыку ко
торой написал он сам. Песни сме
няются танцами, которые исполня
ет группа учителей 2-й школы.

Концерт окончен Начинаются 
танцы, игры, аттракционы, развле-

ВЕЧЕР ОТДЫХА УЧИТЕЛЕЙ

чения. Пойди вниз—там литера
турная викторина. Отгадаешь, чьи 
слова, из какого произведения и о 
каком герое идет речь — получишь 
приз: духи, книгу, бритвенный 
прибор или еще что-нибудь хоро
шее. Наверху—выставка фотолю
бителей, художников, вышиваль
щиц, резчиков по дереву и других 
мастеров с золотыми руками из 
второй, четвертой, двенадцатой,

семнадцатой школ. Вот оригиналь
ная работа рукодельницы, учи
тельницы десятой школы Т. М. 
Ведерниковой — красивые, неж 
ные, словно живые, розы в вазе.

Далеко за полночь. Закончил иг
рать оркестр Д ворца культуры. 
Расходились с вечера довольные 
учителя. Г. Казыхин.

На снимке: выступает хор учите 
лей. Фото А. Елфимова.

при кинотеатре «Победа». Под ру
ководством дежурного электрика 
ТЭЦ Ярослава Мельника каовцы 
следят здесь за порядком. Члены 
КАО патрулируют по городу. Они 
заглядываю т в общежития, в клу
бы, в другие общественные места. 
З а  время своего существования 
КАО в Ангарске провели более 
-40 рейдов. В них участвовало 500 
веловек. Вместе с лучшими бригад- 
мильцами на слете были награж 
дены грамотами и премированы 
црдарками и лучшие каовцы: Яро
слав Мельник, Эдуард Розенко, 
Александр Зарх и другие.

ПИОНЕРСКИЙ ПАТРУЛЬ 
ИДЕТ ПО ШКОЛЕ

Этот патруль создан в школе 
№ 10, Входят в него пятиклассни
ки, шестиклассники. П атруль вою
ет прежде всего с неряхами и 
грязнулями, В их адрес пионеры 
присылают пакеты с мылом, мо
чалкой, нитками. Тот, кто получа
ет такую посылку, сразу понимает, 
в чем дело. Когда патруль идет по 
школе, все знают: неряхам, нару
шителям дисциплины не сдобрс- 
вать.

Выходит пионерский патруль и 
на улицы. Ребята дежурят на 
трамвайных остановках, в киноте
атре «Прогресс», в детской комна
те. Совсем немного времени суще
ствует патрул», «е p t ,* я и 1 ч и

на его счету 30 задержанных ре
бят —  самокатчиков и хулиганов. 
Начальник пионерского патруля, 
самый юный участник слета 
Юра Колесников, тож е награжден 
грамотой горкома комсомола. 
БОЛЬШЕ БРИГАДМИЛЬЦЕВ!

БОЛЬШЕ КАОВЦЕВ1
Все общественные места долж 

ны взять под свой зоркий контроль 
БСМ и КАО. А для этого их ряды 
нужно умножить. Слет отметил, 
что вопросами вовлечения молоде
жи в ряды БСМ  и КАО плохо за 
нимаются многие комсбмольские 
организации: катализаторный за 
вод, техническое училище, строи
тельный техникум, 1-й стройрайон.

Н а протяжении всего года при 
3-м отделении милиции работало 
не больше 30 бригадмильцев.

Чтоб не было пощады хулига
нам, дебоширам, чтобы люди спо
койно могли г жить, работать, 
учиться, отдыхать — КАО долж 
ны быть созданы в каждой комсо
мольской организации, бригады 
содействия милиции должны попоя 
ниться лучшими из молодежи. С 
целью улучшения работы БСМ ре
шено регулярно проводить собра
ния бригадмильцев при отделениях 
милиции и раз в полгода —город
ской слет БСМ.
. Штабу КАО предложено орга- 
яя«е*«ть »«пу«к м тярнш кях фа*

товитрин, обсуждать на своих за 
седаниях работу отрядов, опера
тивно принимать меры по материа
лам каовских рейдов.

Чтоб успешно велась война со 
всеми, кто нарушает порядок, 
БСМ и КАО должны не зевать!

НАШЕ ОБЩЕЕ ДЕЛО
Если вопросами борьбы за обще

ственный порядрк будут занимать
ся только БСМ &и КАО,—полного 
порядка все-таки не будет. З а  по
рядок должен бороться каждый.

—Это наше общее дело, — ска
зал на слете председатель горис
полкома т. Кислов — Не всем 
нужно патрулировать ночью, хо
дить на дежурство в отделение 
милиции и т. д. Но если все и 
всегда будут замечать и предот
вращ ать безобразия, — будет по
рядок!

—Недавно была задерж ана 
группа юношей, скатившихся на 
руть преступлений,—рассказал на 
,слете начальник горотдела мили
ции т. Вичиков. — Они совершили 
нападение с ограблением. Преступ
ники предстанут перед судом. Но 
.разве нельзя было предупредить 
это преступление? Все задерж ан
ные — молодые люди, некоторые 
комсомольцы. Если бы окружаю 
щие, коллектив обратили на них 
валвдзд*  раньш*, вятер«со®али«ь

бы их жизнью, не прощали даж е 
небольших ошибок, подобного не 
случилось бы.

Роль коллектива, общественно
сти в деле борьбы за обществен
ный порядок исключительно вели
ка.

«Если вся армия энергичной и 
принципиальной молодежи, комсо
мольцев возьмется за нарушителей 
общественного порядка, за тех, ко
му наплевать на красоту нашей 
жизни, если дебоширы, хулиганы, 
пьяницы постоянно будут натал
киваться на суровое осуждение 
коллектива, на крепкий комсо
мольский отпор, то им не сдобро- 
вать!»—так говорится в обраще
нии III городского слета членов 
бригад содействия милиции и ком
сомольских активных отрядов к 
комсомольским организациям, 
комсомольцам и комсомолкам, 
юношам и девушкам Ангарска.— 
Надо вести дело так, чтобы хули 
ганы, пьяницы, Дебоширы знали, 
что им ничего не сойдет с рук, что 
за каждый проступок им придется 
держ ать ответ перед коллективом.

Пусть горит земля под ногами 
хулиганов! Пусть чист и светел 
будет Ангарск во всем! Д ело мо
лодежи, комсомольцев — беречь 
честь своего юного города!»

Л . Б«спроз*анный.

Дети в надежных  
руках

Мой сын Боря два года посеща
ет детсад № 4 поселка имени 
Куйбышева. За это время он мно
гому научился: сейчас он хорошо 
рисует, лепит, считает, деклами
рует стихи, поет, пляшет.

Очень интересно проходят в 
детсаде утренники- У ребят к 
утренникам всегда хорошие кос
тюмы.

Много внимания уделяют вос
питатели привитию трудовых на
выков, хороших привычек. Дети 
знают, что за услугу следует бла
годарить, что старшему надо ус
тупить место. И я и другие мате
ри очень благодарны коллективу 
детсада (зав. т. Хльшова) за хо
рошее воспитание детей.

Е. Алексеева.

КОРОТКИЕ СИГНАЛЫ

В квартирах дома № 49 це
ментно-керамического завода в 
течение всей зимы, да и сейчас, 
поддерживается высокая темпе
ратура (26— 27 градусов). Неод
нократные заявления в домоуп
равление с просьбой отрегулиро* 
в^ть отопительную систему ре
зультатов не дали.

Я. Казик,
пенсионер.

☆ ☆ ☆

Еще в 1957 году на улице 
Школьной поселка Суховская все 
было сделано для уличного осве
щения. Фонари висят уже не
сколько месяцев, а вот света до 
сих пор нет: пс ночаи на улице 
темно, хоть в жмурки играй. Ког
да же, наконец, на нашей улице 
загорится свет?

М. Филиппов. П. Сученков»
жители поселка Суховская. 

☆ ☆ ☆

Б поселяй Куйбышева есть ла
рек, где принимают утильсырье. 
Ассортимент товаров в обмен на 
утильсырье ограничен. Даже ни-; 
ток для вышивания нет,» не гово
ря уже о грампластинках, фото
реактивах. Разве нельзя снабдить 
сборщиков утиля этими товарами? 
К тому же на дверях ларька 
очень часто висит замок, и чтобы 
сдать утиль, надо приходить к** 
сколько раз.

j  I А. Пашков.

Магазины поселка Дальнего 
очень неохотно принимают от на
селения стеклянную посуду.

И. Конюхов.

Меры приняты
ЗА НАРУШЕНИЕ ПРАВИЛ 

ПОЖАРНОЙ БЕЗОПАСНОСТИ —  
ШТРАФ

В заметке «Пролетели журавли», 
опубликованной в одном из номе
ров газеты «Знамя коммунизма», 
критиковалась контролер клуба 
«Строитель» Д. Толстоухора. Как 
инспектор пожарной охраны, я 
неоднократно делал ей замечания 
за приставные стулья. За неодно
кратные нарушения противопо
жарного режима т. Голстоухова 
была оштрафована на 100 рублей. 
Думаю, что это пойдет ей аа 
пользу.

В. Клецкмй*



Денежки, которые плакали
У 'теплоцеха, рядом с железно

дорожным полотном, вот уже че
тыре года спокойно лежит под от
крытым небом, не ж алуясь на мо
розы, ветры и дожди, котел 
«Грасса», или тепловая станция, 
как называют это оборудование 
электрики.

Лежит... портится... не «пи
щит»... И нет никому до него де
ла. А будь он существом оду
шевленным, во весь голос бы про
трубил: «Могу и хочу работать!».

В Куйбышевской конторе его ис
пользовать нельзя. А вот реализо
вать — передать тем, кому он ну
жен — полезное дело. Но не раз
решают! В 1956 году, потом в 
1957 неоднократно приезжали к 
нам из-за Байкала представители 
«Союзбалейзолота». Хотели купить 
это ценное для них оборудование. 
Но строители не разрешили про
дать. Вот и лежит это оборудо
вание, стоящее не рубль с копей
кой, а более полмиллиона рублей. 
З а  амортизацию «Грасса» конто
ра ежегодно отчисляет 25 тысяч 
рублей.

Д а  разве только один «Грасс» 
покоится как историческая рас
копка. Н а нашей территории, до
рогой Еж, ты встретишь много по
добных экспонатов. И шаровую 
мельницу стоимостью 168 тысяч, 
за которую предприятие отчисляет 
в год 8,5 тысячи рублей, и весь 
цех обжига извести (стоимостью 
289 тысяч), и цех карбида (стои
мостью 1 миллион 455 ты сяч), и

оборудование цеха -минпробки. 
Сколько за все это отчисляется 
ежегодно! Сотни тысяч рублей!

Д аж е пристань на Ангаре, кото
рой предприятие не пользуется, 
плановики и финансисты управле
ния обсчитали в 890 тысяч рублей, 
за что ежегодно отчисляется 66 
тысяч рублей.

Если посчитать все подобные от
числения, то эта цифра будет бо
лее 200 тысяч рублей. Цифра в н у -' 
шительная, она ложится на себе
стоимости продукции нашего пред
приятия.

Если здраво это решить, то кол
лектив даст стройке дополнитель
но экономии более 200 тысяч руб
лей.

Дорогой Еж, я думаю, что этот 
вопрос можно решить и ценнейшее 
оборудование передать туда, где 
оно принесет пользу. Зачем же 
создавать музейную базу заморо
женных средств?

Л. Беленова.

СОСЕДИ

«Черт опять несет к нам деда, 
Снова к нам идет подлец»,— 

Увидев <в « н о  соседа,
Бросил матери «уец.
Дверь внезапно распахнулась. 
Входит дед. Я мать соседу, 
Сесть предложив, улыбнулась. 

—Кто я?—начал дед беседу. 
Сын ответил, запинаясь:
— Ты-то, дедушка—подлец. — 

— Бава! — мама растерялась. 
Покраснел, как рлк, отец.

Ф. Тимофеев-Терешкин.

УВАЖАЕМЫЙ ЕЖ!
Убедительно просим тебя прид

ти к нам в 33 квартал к домам 
3 и 4 да захватить с собой началь
ника Ж КУ ТЭЦ тов. Александро-

его в луже, которая образовалась 
во дворе с наступлением весны. В 
прошлом году такая луж а стояла 
у наших домов с весны до глубо
кой осени, и нам совсем негде бы
ло играть.

Осенью 1957 года наш квартал 
благоустраивали, посадили кусты, 
посеяли траву, а луж у обошли. 
Зимой много насаждений погибло: 
через квартал была проложена до
рога. Мы даж е записали номера 
машин, которые ломали деревья, 
(65-18, 66-9, 44-18, И Ж  51-77,
И Ж  33-38, И Ж  79-69) и сообщили 
об этом в автоинспекцию, только 
машины и после этого ходили че
рез квартал. Но самое большое 

дороги в этом месте еще не со- з л 0  д Л Я  н а с — э т о  Л у ж а  Помоги,
О ф удили. Может быть, ты, Еж, по- уважаемый Еж,избавиться от это-
еоветуешь, где же нам все-таки от этого зла.
ездить? „  Леня " Вова Маровы,

^  Ира и Сережа Базарины,
Велосипедисты. Толя н Таня Анисимовы.

Горят костры ангарские

ГДЕ ЖЕ НАМ ЕЗДИТЬ?

Все нас, бедных, гонят. Регули
ровщики гонят с дороги на тро
туар. А прохожие — с тротуара 
на дорогу. Речь идет о проезде У 
Московского тракта. Подвесной

Сложная ситуация
—Что будем есть? — стали 

советоваться Еарнаков и Китов, 
придя в столовую № 2 ОРСа.

И решили: пельмени. К сожа
лению, друзья не знали специфи
ки приготовления этого блюда в 
столовой № 2 ОРСа и поэтому по
ступили столь нерасчетливо.

На стол принесли тарелки, 
ва, а здесь мы вместе искупаем Тщетно искали в нага друзья пель

мени. Их там не было. Содержи
мое тарелок ограничивалось ни
жеследующим:

а) вода обыкновенная несоле
ная;

б) клецки невзрачные — 6 
штук.

В другой тарелке обрывков из 
теста было 7 штук, но это тоже 
мало утешало.

Посетители сделали в книге 
жалоб запись и ушли не солоно 
хлебавши.

На фоне красивых, светлых до
мов, что так характерно для Ан
гарска, иногда проступают темные 
пятна, уродующие лицо города. 
Это сломанные деревья, кустар
ники и штакетяые изгороди, ис
топтанные газоны, захламленные 
балконы. И наконец в завершение 
всех этих «темных пятен» — кост
ры, извергающие пламя, дым и 
пепел, костры, устроенные в... му
сорных ящиках.

Много сил и труда тратят ком
мунальники, чтобы город был чис
тым и красивым. Во всех кварта
лах около жилых домов поставле
ны для сброса сухого мусора спе
циальные железные ящики —кон
тейнеры. Казалось бы, проще про
стого выбросить мусор в ящик, 
после чего специальная машина 
этот мусор вывезет на свалку и в 
квартале чистота и порядок.

Так должно быть, а на деле да
же некоторые работники ЖКУ, 
например, дворники домоуправле
ния 5-10 тт. Потапович,Грызунова, 
Хомякова,домоуправления 11-14— 
ТТ. Козулина, Москалева, домоуп
равления 3-7—т. Левченко и другие 
равнодушно смотрят на костры, 
устраиваемые жильцами или арен
даторами в мусорных ящиках, а 
иногда и сами поджигают мусор. 
Н е контролируют работу дворни
ков и управдомам! ттг Лобанова, 
Козлова, Смирнова. В результате 
такого безответственного отноше-

Недавно друзья вновь сделали 
необдуманный шаг: оешили посе
тить ту же столовую. На этот раз 
подвел» молоко: ©место него по
дали подбеленную воду. Друзья— 
о чудаки! — не сделали выводов 
из предыдущего посещения сто
ловой. А работники оной— о муд
рецы!— выводы сделали: на этот 

ния к делу и бесконтрольности со раз 'они книги жалоб не дали — 
стороны управдомами портятся же- нету, И ВСб тут.

Дело было 31 марта. А вот, 
когда руководство ОРСа разберет
ся с такой ситуацией— это воп
рос.

леэные ящики-контеинеры, а каж
дый из них стоит 350 рублей.

Н о дворники допускают сжига
ние мусора в ящиках, быть может, 
по недомыслию, из стремления, 
чтобы на их участках мусор не 
скапливался и было всегда чисто. 
А  вот арендаторы нежилых поме
щений такие, как руководители 
отделения госбанка тов, Щ у
кина, конторы связи тов. Про
тасов, директора магазинов 
тт. Федорищенко, Швец, Басович 
и другие, оберегая средства своих 
учреждений и не желая платить за 
уборку территории и вывозку му
сора, устраивают феерические зре
лища в мусорных ящиках. Ящики 
от этого ко|робятся, покрываются 
ржавчиной и выходят из строя.

Странную позицию. позицию 
доброго дяди-покровителя занима
ет в этом вопросе и администра
тивная комиссия при горисполко
ме. Когда домоуправление оформи
ло На т. Федорищенко материал в 
административную комиссию, по
следняя ограничилась легким вну
шением. Равнодушно смотрят на 
пылающие ящики и участковые 
уполномоченные милиции.

Горят, горят костры ангарские.
и пеплом, засоря- 

на ветер летят 
государственных

Свердловск. За  десять лет Уралмашзавод выпустил 23 шагающих 
экскаватора ЭШ  14-75. Первый экскаватор был изготовлен за че
тырнадцать месяцев, второй — за тринадцать, третий — за один
надцать. Темпы сборки этих машин из года в год росли. Уже начи
ная с девятнадцатого экскаватора каждая машина собиралась за один 
месяц.

Откликнувшись на призыв Н. Мамая, передовые бригады сборщи
ков нов оэ кс к а в а торного цеха обязались собирать за смену сверх нор
мы дополнительно один узел. Это значит, что через каждые восем
надцать месяцев будет выпускаться один сверхплановый шагающий 
экскаватор марки ЭШ -14-75.

На снимке: новоэкскаваторный цех Уралмашзавода. Сборка подъ
емной лебедки очередного 24-го шагающего экскаватор.» ЭШ -14-75. 
Фото Б. Назарова. Фотохроника ТАСС.

ПОЛОЖЕНИЕ

о легко-атлетической эстафете, посвященной XIII съезду 
ВЛКСМ

I. Ц ЕЛ И  И ЗАДАЧИ
а) Ознаменовать день XIII 

съезда ВЛКСМ  массовым при
влечением молодежи к заняти
ям ФК и спортом.

б) Популяризировать легко
атлетический спорт в коллек
тивах ФК г. Ангарска

II. МЕСТО И ВРЕМ Я.
Эстафета проводится 15 ап

реля с. г. Н ачало в 18 час. 
30 мин., старт и финиш на пло
щади Ленина,

III. РУКОВОДСТВО.
Руководство по проведению

эстафеты осуществляется ГК 
ВЛКСМ  и ГК ФК и спорта.

Непосредственное проведение 
соревнований возлагается на 
судейскую коллегию, утвер
жденную ГК ФК и спорта.

IV. ПРОГРАММ А И ЗАЧЕТ.
1-й этап — 350 м — от пло

щади Ленина до ул. Октябрь
ской (по проспекту Ленина).

2-й этап — 400 м — от ул. 
Октябрьской до ул. Героев 
Краснодона,

3-й этап — 300 м — от ул. 
Героев Краснодона до ул. М ая
ковского.

4-й этап — 250 м — от ул. 
Маяковского до ул. Москов
ской.

5-'й этап — 300 м — ул. Мос
ковская до проспекта Кирова.

6-й этап — 150 м — проспект 
Кирова до ул. Октябрьской.

7-й этап — 400 м — ул. 
Октябрьская до  ул. Сибирской.

8-й этап — 500 м — ул. Си

бирская до проспекта Олега 
Кошевого.

9-й этап — 300 м — проспект 
Олега Кошевого до ул. Зои 
Космодемьянской.

10-й этап — 200 м — ул.
Зои Космодемьянской до кино
театра «Победа» (по проспекту 
Олега Кошевого).

11-й этап — 400 м — кино
театр «Победа» до гостиницы 
(по проспекту Сталина).

12-й этап — 300 м — от гос
тиницы до площади Ленина,

В соревнованиях участвуют 
все желающие и-допущенные 
врачом. Количество команд 
неограниченное.

Эстафета проводится по' че
тырем возрастным группам — 
мужчины, женщины, юноши и 
девушки (1940-42 г. рождения).

Командное первенство опре
деляется (по каждой возраст
ной группе отдельно) по наи
меньшему времени,показанному 
командой.

V. Н А ГРА Ж Д ЕН И Е.
Команды, занявшие I-III ме

ста, награждаю тся ^дипломами 
соответствующих степеней.

VI. ЗАЯВКИ.
Именные заявки подаются в 

судейскую коллегию, котерая 
будет проводиться 11 апреля 
в 18 часов в помещении 
ГК ВЛКСМ.

Зам» редактора И. К. ГОВОРИН.

В КИНОТЕАТРАХ ГОРОДА
ХУДО Ж ЕСТВЕН НО - Р Е К Л А М Н А Я  М АСТЕРСКАЯ  

П РО И ЗВО Д И Т  РЕСТАВРАЦ ИЮ  С ТАРЫ Х БАГЕТОВЫ Х  
К А РН И ЗО В  И РАМ ОК. А ДРЕС : 73 КВАРТАЛ , ДО М  №  6.

Вместе с сажей 
ющими воздух, 
сотни рублей 
средств

Э. Алаткемга

При магазине №  19 культтоваров 
(проспект Ленина) открыта га
рантийная часовая мастерская, 
она же выполняет текущий ремонт 
часов.

Ангарской мебельной фабрике 
требуются квалифицированные сто
ляры. Обращаться по адресу: ул. 
Мира, 108 квартал, отдел кадров.

Потерялся четырех месячный ще
нок. Приметы: масть серая, нос
черный со шрамом. Нашедшего 
прошу за вознаграждение сооб
щить по- адресу: проспект Кирова, 
13, кв. 5.

Кондратьев Николай Савелье
вич, прож, в г. Ангарске, пр. 
О. Кошевого, дом 28-21, кв. 6, 
возбуждает дело о разводе с Ф о
менко Лидией Даниловной, прож. 
в г. Кировограде, ул. Лермонто
ва, дом №  4.

Дело подлежит рассмотрению в 
наосуде города Кировограда, 
Свердловской области.

Якунина Клара Ивановна, прож. 
в г, Ангарске, ул. Октябрьская, 
дом №  4, кв. 16. возбуждает дело 
о разводе с Якуниным Вячеславом 
Ивановичем, прож. в г. Ангарске, 
78 квартал, общежитие №  19.

Дело будет рассматриваться в 
нарсуде 4-го участка г. Ангарска.

«ПОБЕДА»—Сегодня новый ху
дожественный фильм «Балтийская 
слава». Сеансы: 9-50, 11-40, 13-30, 
15-20, 17-10, 19-00, 20-45, 22-30. 
С 7 апреля художественный фильм 
«На графских развалинах».

«ПРОГРЕСС» —  «Девушка с 
коробкой». Сеансы: 12-30, 14,
15-30, 17, 18-30, 20, 21-30.

Для детей —- «Матрос Чижик», 
Сеансы: 9-30, 11. С 7' апреля —
«Молочница Хилья».

Лебедева Валентина Георгиевна, 
прож. в 8 районе, квартал 24, дом 
34, ив. 8. возбуждает дело о раз
воде в Лебедевым Петром Андре
евичем, прож. в г. Иркутске, пос. 
Боково, ул. Гастелло, 29.

Дело подлежит рассмотрению в 
нарсуде 2-го участка г. Ангарска.

Терещенко Анна Павловна, 
прож. в г. Ангарске, возбуждает 
дело о разводе с Терещенко Ива
ном Алексеевичем.

Дело будет слушаться в Иркут
ском облсуде.
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